INVITATION

LA DANSE S'ENDIMANCHE : La tournée dansante des églises de Lanaudière

Dans le cadre du projet Osez la danse en Matawinie et en partenariat avec CLD de la Matawinie, la chorégraphe Julie Pilon vous propose un circuit touristique et artistique complètement sauté!

Sur le parvis des églises de Lanaudière, une performance dansante est présentée dans différentes communautés, au sortir de la messe. Habitants du village, passants et curieux sont invités à assister à la rencontre surprenante de la danse et de la musique, de la tradition et de la modernité. Au son d'un violon et d'un carillon, les cinq artistes lanaudois nous offrent une perspective nouvelle de la création, mettant en valeur le patrimoine régional.

Au cours de la saison 2014-2015, les performeurs s'offriront les marches de 5 églises de la Matawinie et déjà plusieurs autres églises s'ajoutent! La tournée débutera le dimanche 19 octobre à Saint-Côme à 12h00. Les artistes visiteront ensuite l'église de St-Félix-de-Valois le 2 novembre à 10h15, ensuite celles de St-Alphonse-de-Rodriguez le 24 mai, de St-Jean-de-Matha le 14 juin et ils termineront avec Ste-Béatrix le 5 juillet 2015.

La volonté de redonner un sens aux églises, la circulation du public entre les villages, l'effet de surprise et le mélange des genres artistiques font partie des éléments qui ont motivé la conceptrice du projet, Julie Pilon, à se lancer dans cette proposition inusitée. « Je côtoie des églises à tous les jours : elles font partie de notre patrimoine culturel. Avec ce projet, je cherche à transformer leur fonction en y amenant la danse, la musique pour les rendre vivantes, et leur redonner un sens nouveau, différent. Les mondes traditionnels et contemporains peuvent co-habiter et même se marier (!) peut-être plus facilement grâce aux interactions artistiques dans la communauté. En tant qu'artiste, on a la liberté ou l'opportunité de transformer ces lieux autrefois remplis mais de plus en plus vides, et d' y imprégner notre vision personnelle. »

Les performances pourront varier selon les églises, la température, l'humeur des danseurs et des spectateurs! Les gens sont invités à y assister plus d'une fois (ex : à l'automne et au printemps). En cas de pluie, le spectacle aura lieu à l'intérieur. Une discussion avec les artistes, animée par Julie Pilon, complètera le programme d'une durée d'environ 20 minutes et gratuit.

Ce projet présente un intérêt certain pour la Matawinie et tout Lanaudière. Il pourra se multiplier et être repris durant d'autres événements ou festivals partout au Québec. Ce projet a été financé par le Fonds de Développement de la Matawinie, volet Culture et Patrimoine et plusieurs partenaires locaux. Idée originale et mise en scène: Julie Pilon. Artistes en danse: Julie Pilon, Josée Mayrand, Mélissandre Tremblay-Bourassa. Musiciens: Gabriel Girouard et Pierre-Alexandre Saint-Yves.

Le circuit des églises visitées en 2014-2015 est disponible sur www.empreintevague.ca et www.festivedenature.com. Pour toute information, pour confirmer votre présence ou pour faire venir les artistes dans votre communauté, veuillez contacter le 450.883.3210.

--

Julie Pilon
Empreinte Vague
450.883.3210
www.empreintevague.ca